三多摩柔道会 関連各位

三多摩柔道会 会長 青木富雄

新型コロナウイルス感染拡大に伴う高点試合等の中止について

- 「・令和3年度三多摩地区柔道高点試合
- し・令和3年度第2回昇段審査会、三多摩地区柔道指導者形講習会

春寒の候、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、2月7日に予定しておりました令和3年度第1回審査会につきましては、 事業予定に記載のとおり、既に中止とさせて頂きましたが、ご承知のとおり現在、 新型コロナウイルス感染症が拡大傾向にあり、予断を許さない状況が続き、感染拡 大防止に向けての取り組みとして、11都府県に緊急事態宣言が再発令されまし た。

このような状況から当面(4月~5月)の事業計画の実施の可否につきまして、常任理事にて協議(意見照会)した結果、感染拡大の現状等を鑑み、標記4月4日実施予定の令和3年度三多摩地区柔道高点試合・5月9日実施予定の令和3年度第2回昇段審査会、三多摩地区柔道指導者形講習会につきましては、誠に残念ではありますが、何よりも参加関係者等の皆様の健康を第一に考え、大会準備期間等を考慮し、中止やむなしとの早めの判断をさせて頂きました。

関係者の皆様をはじめ、これまで大会等の開催に向けてご尽力を賜りました皆様 方にお詫びを申し上げるとともに、来年度以降も引き続き変わらぬご支援を賜りま すようお願い申し上げます。

【参考】

上部団体主催の主たる大会の対応については、次のとおり実施日程は未定で すが、延期となりました事を合わせてお知らせ致します。

- 令和3年東京都柔道選手権大会(3月14日)
- 第36回皇后杯全日本女子柔道選手権大会(4月18日)
- 令和3年全日本柔道選手権大会(4月29日)